

CAUTION: To reduce the risk of overheating, use only in GE 50, 100 and 150 Miniature, Icicle and Net light sets. TO AVOID ELECTRIC SHOCK, UNPLUG SET BEFORE REPLACING BULB. Each bulb has an internal shunt designed to keep your set lighted if one bulb burns out. Replace burned out bulbs promptly to prolong the life of the remaining bulbs. To replace the bulbs: Remove burned-out bulb. Hold replacement bulb by its base. Align base with slots in socket and push straight into socket. DO NOT TWIST BULBS WHEN REPLACING. These bulbs are supplied with bases designed to fit into GE wedge-base sockets. They may be used in other sockets by simply exchanging the bulb bases:

1. Remove the base of the burned-out bulb by straightening the wires and gently pulling the bulb out.
2. Thread the wires of the new bulb through the holes in the old base with one wire in each hole.
3. After bulb is fully inserted into the base, bend the wires up, one on each side.
4. These replacement bulbs should be used on string sets that accept 2.5 volt, 170 mA lamps only.

ATTENTION: Pour réduire le risque de surchauffe, utilisez uniquement avec les jeux de lumières miniatures, en glaçons et en filet GE 50, 100 et 150. POUR ÉVITER LES CHOCS ÉLECTRIQUES, DÉBRANCHEZ LE JEU DE LUMIÈRES AVANT DE REMPLACER UNE AMPOULE. Chaque ampoule est munie d'un shunt interne servant à garder votre jeu de lumières allumé lorsqu'une des ampoules est grillée. Remplacez les ampoules grillées dans les meilleurs délais afin de prolonger la durée de vie des autres ampoules. Pour remplacer les ampoules : Enlevez l'ampoule grillée. Tenez l'ampoule de rechange par son culot. Alignez le culot avec les fentes du socle et poussez-le directement dans le socle. NE TOURNEZ PAS LES AMPOULES. Ces ampoules sont munies d'un culot qui convient aux socles à culot poussoir GE. Il est possible de changer le culot des ampoules pour qu'elles conviennent à d'autres socles :

1. Enlevez le culot de l'ampoule grillée en dépliant les fils et en dégageant doucement l'ampoule.
2. Insérez chacun des fils de la nouvelle ampoule dans l'un des trous du culot usagé.
3. Une fois l'ampoule insérée dans le culot, pliez les fils vers le haut en longeant les côtés.
4. Ces ampoules de rechange doivent être utilisées uniquement avec des jeux de lumières compatibles avec des ampoules de 2,5 V, 170 mA.